
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんばんは。 

本日は、「納涼例会」で、湯田上温泉のホテル小柳での開催となりました。

設営下さった親睦委員会の皆さん、ご苦労様です。 

新年度に入り、3 回目の例会日に新会員を迎えることが出来ましたこと、

 大変喜んでおります。滝口恵介さんです。再入会ですし、皆様方十分にご存

知のことと思いますが、春に叙勲、旭日双光章（地方自治功労）を受章され

ました。詳しいことは 8 月の第一例会にご紹介申し上げます。 
 

馬塲信彦パストガバナーのお母様が、18 年間の闘病生活の後、7 月 16

日 94 歳でご逝去されました。19 日にお通夜、20 日に告別式がＶＩＰに

て執り行われました。謹んでご冥福をお祈り致します。 

20 日の午後、お斎を終えた頃ですが、三条が日本一暑い町となりました。

38.4℃、台風 6 号によるフェーン現象で最高の暑さとなったようです。今

年は去年以上に熱中症になる人が多いそうです、皆様どうぞご自愛下さい。

夏本番はこれからです。 
 

7 月 24 日、テレビのアナログ放送が終わり、地上デジタル放送に完全移

行しました。日本でテレビ放送が始まった昭和 28 年以来、半世紀以上続い

たアナログ放送の歴史が幕を下ろしたわけですが、6 月末で 29 万世帯、現

在でも 10 万世帯前後が未対応とのことです。 
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テレビ観戦の楽しみの一つ、大相撲名古屋場所が、大関 日馬富士の 14 勝 1 敗の優勝で幕を閉じました。その

場所中に大関 魁皇が引退、38 歳でした。15 歳で入門してから 23 年間、史上最多の 1047 勝の通算勝ち星数、

幕内勝ち星数、幕内在位場所数など数々の記録を残し、魁皇本人も「悔いも、後悔もない、最高の相撲人生だっ

た」と土俵を去ってゆきました。これで上位陣に日本人がひとりもいなくなったわけです。残念なことです。 

 

 

 

 

❐滝口 恵介（たきぐち けいすけ）君 
3 年余り退会しておりましたが、熱心なお誘いを受け、再入会させていた

だくことになりました。 

 皆さん、お変わりなく益々若々しくなられたように感じます。私も皆さん

に負けず、溌剌と若返るよう努めたいと思います。 

次週からまた、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 大和撫子･･･撫子の花･･･可憐な花 7 年前の 2004 年、日本の女子サッカーチー

ム名としてつけられた『なでしこジャパン』。 

第 6 回女子ワールドカップ ドイツ大会（フランクフルト）、ドイツ戦を 1：0、

スウェーデン戦を 3：1 で勝ち進み、決勝戦でアメリカと対戦。アメリカとはこれ

まで 24 回の対戦を 21 敗 3 引き分けと勝ったことがなかった。前半はアメリカ優

勢、後半の半ばを過ぎてから試合が動いた。1：1 で延長戦に入り、アメリカに再

び先行を許したが、後半 12 分、澤選手が同点ゴールを決めた。2：2 の激闘から

のＰＫ戦を 3：1 で制し、3 度目の優勝を狙ったアメリカを破って、初優勝！ 

優勝、おめでとうございました。 
決勝までの快進撃は最後まで止まらず、粘って、耐えて、死闘を制しました。5 万

人の観衆の中、『なでしこジャパン』の決断力、技術力、パスワークのどれも世界一

に相応しい内容でした。日本のエース、澤選手（32 歳）の苦難を乗り越え、18 年目にしてつかんだ栄冠。さら

に、得点王、大会ＭＶＰ（最優秀選手）にも選ばれました。ゴールキーパーの海堀選手、ＰＫ戦では神がかりの

セーブを連発しての活躍でした。また、地元「アルビレックス新潟レディース」の 2 人の選手の活躍も素晴らし

いものでした。日本女子サッカーはもちろん、日本のスポーツ界の歴史に残る快挙でした。 

｢7･18｣も歴史に残る日となりました。ななででししここジジャャパパンン、、ババンンザザイイ！！！！  

～ 7 月 25 日  30,000 円 

 今年度累計 79,000 円～ 
i

本日の納涼例会から滝口恵介さんが入会
されます。“なでしこジャパン”の優勝共々

熊 倉 君

滝口さん、よろしくお願いします。

吉 井 君

嘉 瀬 君 平松委員長の今年度第一回夜例会に、ど

坂 井 君

楽しい納涼例会になりますように。

田 代 君

永 桶 君

ございます。

親睦委員会の皆様、ご苦労様です。

残念！！親睦さん、ご苦労様です。

んな企画が飛び出すか大いに楽しみです。

納涼例会です。皆さんで楽しみましょう。

再入会の滝口さん、ようこそ！
ＢＯＸに協力致します。

鈴木年度初の夜例会です。温泉に入れず

親睦委員会の皆様、本日の設営ありがとう

佐 藤 ( 栄 ) 君

鈴 木 ( 圀 ) 君

おめでとうございます。

高 橋 君 今日、 ハードオフスタジアムで高校野球
県大会準々決勝に出場した県央工業高
校の応援に行って来ました。惜しくも強豪
明訓高校に敗れはしましたが、頑張った
選手に敬意を表したいと思います。

西 巻 君

韮 澤 君

滝口さんの再入会を祝して！

納涼例会！！BOXに協力致します。

BOX担当になりました。

楽しい夜例会になりますように・・・。

丸 山 ( 征 ) 君
沢山ありがとうございました。

赤塚君、荒澤君、飯山君、齋藤君、佐々木君、
佐藤(栄)君、佐藤(嘉)君、鈴木(武)君、

馬場(一)君、馬場(輝)君、馬場(眞)君、
滝口君、銅冶君、野水君、平松君、松﨑君、、

渡邉(久)君、渡邊(光)君

親睦委員会の皆さん、ご苦労様です。
楽しい一夜にしましょう。

於：湯田上温泉 ホテル小柳 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

隣の隣の部屋で、加茂ＲＣと田上

あじさいＲＣの合同例会が･･･。 

加茂より桑原元ＡＧ、田上より藤田会長が当ク

ラブに表敬訪問、こちらも韮澤前ＡＧ，鈴木会

長、鈴木武会員、吉井会員が表敬訪問に･･･。 

互いのクラブの発展と更なる友絆を深めるべ

く、エールの交換が交わされました･･･！！ 
藤田哲二 会長（田上あじさい） 桑原寛治 元ＡＧ（加茂）



 

［1927（昭和２）年 8 月 14 日生］

❍8 月 14 日・この日何の日？ 

 専売特許の日･･･1885(明治 19)年のこの日、日本初の

         専売特許が交付された        

❍8 月 14 日・この日誕生は？ 

シートン ：英・動物学者（1860 年）

 
   
 
   

 ビノタ夫人は次のように話します「バピの自宅は、常にオープンハウスで

す。いろいろな人が、始終出入りしています。朝食を二人だけで食べること

はありません。カルヤンと会うのに一番都合のよい早朝に皆やって来るので、

いつも 6 人分は用意します。夕食も同じ。2 人分は余分に作りますが、それ

でも足りないことがありますよ」                   

夫はしょっちゅう、誰を招いたか忘れてしまうんです、と話すビノタ夫人の

言葉に、会長自身もうなずきます。とはいえ、夫人もそれを責める様子はあ

りません。「チャパティ（インドの食生活に欠かせない丸くて薄いパン）な

ら、簡単に作れますから」と説明します。                                     

夕食後も訪問者が絶えないことがある、と会長は言います。「深夜まで続く  

こともあります。特に最近は家を空けることが多いので、アイデアやプランを相談しに来たり、問題について話

しに来たりする人が多いんです。私たちは、学校や大学や病院でたくさんのロータリー・プロジェクトを抱えて

いますから、考えなければならない問題が山ほどあるのです。教師や生徒、建物、将来の制度の問題など、一日

中忙しくしています」                                                     

可能な限り、午後に「充電」のための昼寝とその後のティータイムの時間を確保する、と会長。「夜に仕事をす

るのが好きです。その時間に一番いい仕事ができますね。一人でいるときの方が、静かで、落ち着けるんです」

しかし、バピのバネルジー宅では、夜に仕事ができるチャンスはあまりありません。寝室 5 つの家に夫婦二人で

住んでいるため、泊っていく客が多く、朝食も一緒に食べることがあります。食卓には二人の子どもさんがいつ

も座っていた席がありますが、今では二人とも成人し、息子さんはオーストラリア、娘さんはカナダに住んでい

ます。どちらも二人の子どもがおり、遠距離にもかかわらず孫たちは皆、最低年 2 回は祖父母に会いに来るそう

です。                                               

看護師とソーシャルワーカーであるビノタ夫人は、カナダにいる 2 人目のお孫さんが生まれたときの話をするの

が好きです。午前 1 時、今にも産まれそうな娘さんを病院に連れて行きましたが、産婦人科の看護師に「まだ産

まれる気配がないから、一度自宅へ戻るように」と言われたとのこと。その看護師が去った直後、陣痛が始まっ

たそうです。「病院に着いてから 30 分以内の出産でした」とビノタさん。「家族のことは私が一番よく分かる

んです」                                              

ロータリーが家族の一部になってきた、と夫婦で口をそろえます。「ロータリアンとは、一番知り合う機会が多

く、一番親しみを感じます」とバネルジー会長。「生活の中でロータリーの重要性がだんだんと増してきている

と感じます」                                            

40 年近いロータリアン歴を通じて、特に過去 1 年間にロータリーについて多くを学んだと言います。「ロータ

リーは組織として確立され、充実したシステムを備えています。これを最大限に生かせるかどうかは、私次第で

す」とバネルジー会長。「（クラブ）会長が良ければ、クラブも良くなります。良きリーダーが、良きクラブを

作ります。リーダーが無関心なら、クラブも無関心になります。ですから、RI 会長としての私の一番の役目は、

リーダーを助けることだと考えています。ロータリーのために各自の役割を果たしていただけるよう、意欲と動

機を与え、お手伝いをすることです」                                      

 

 
会員誕生   1 日 赤塚 寧君      7 日 武藤昭三君    12 日 松﨑孝史君  

      12 日 高橋祐介君     14 日 吉田秀治君     15 日 鈴木 武君 

      31 日 渡邉久晃君 

夫人誕生   7 日 鈴木マサ子（武）さん        15 日 坪井恭子（正康）さん 

            24 日 鈴木朝子（圀彦）さん      24 日 丸山千代子（征夫）さん 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

ザ・ロータリアン ： 2011 年 7 月 

インドの学校を訪問するバネルジー

会長とビノタ夫人   

 

 


